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E6_AD_A4_E8_81_94_E8_c122_481649.htm 7月下旬，我回到故

乡河北张家口探亲，盛夏的塞外山城，绿树环绕，清风拂面

；坝上草原，绿草葱葱，游客攘攘。不论气候还是环境，确

实适合人们避暑度假享受生活。 由于私事缠身，我无暇品味

风景，只感觉在这样的一个城市里生活确实十分轻松舒坦。

办起事来也方便的多，通过张三就能找到李四，李四一个电

话，王五就把你的事给办了。我到达的第二天就开始找张三

找李四找王五。坐着车，穿行于城市的各条街道奔走在政府

的各个部门。就在这办事的路途中，我无意间发现了一道“

亮丽的风景”--在张家口宾馆的门前悬挂着一条会议横幅红

底黄字--“张家口张家界张家港张家川政协委员联谊会胜利

召开”。 张家口市位于河北省西北部，京晋冀蒙四省交界处

。地处长城内外，西临云岗石窟和北岳恒山，北接内蒙古草

原，东与北京相邻。在全市三万六千八百公里的土地上，辽

阔无垠，绿波荡漾，野花盛开的坝上天然草原与湖光山影，

水天一色的“塞外江南”南北呼应。巍峨隽秀，翠幛密蔽，

层林尽染的原始林区与泉水淙淙，风光秀丽的温泉依依相存

。是旅游避暑的佳所。 张家界市地处湖南省西北部的澧水之

源，武陵山的腹地。这里不仅适合动物的繁衍和植物的生长

，更特别适合观光旅游，它主要以中外罕见的峰林，岩溶地

貌为主，兼有人迹罕见的自然地理条件，保存了近乎原始状

态的亚热带优美风景，生物及生态环境。它山峻水秀，峰奇

洞幽，峡深林茂，原始清新，是人间仙境，绿的海洋，大自

然迷宫，鸟兽的天堂。 张家港位于长江下游南岸，东靠上海



，南接苏州，西连无锡，北望南通，是沿海和长江两大经济

开发带交汇处的新型港口城市。全境地势平坦，河道纵横，

有大小河道6033条，总长4477。3公里。平均每平方公里陆地

有河道5。71公里。是典型的江南水乡。 张家川是我国西部地

区的一个回族自治县，是古丝绸之路上的一颗明珠。位于甘

肃东部。历史悠久，自然风光优美多姿。民族风情古朴浓郁

。人文旅游资源和自然资源比较丰富。气候宜人。 张家口、

张家界、张家港、张家川分别分布在河北、湖南、江苏、甘

肃四个省份，不但行政区属各不相同，而且自然风光各有千

秋。 可能是因为每一个地名都有“张家”二字的缘故吧，所

以，四地的政协委员们要顶着酷暑不辞辛苦，从三个方向赶

来，集合在张家口召开这样的政协委员联谊会。我不知道是

哪位委员想出来的这么好的点子，用“地名近似”的提法将

几个本来毫不相干的城市的政协委员如此紧密的联系在了一

起。 大家互通信息，交流经验，你来我往，深入基层。把“

界”地区的好经验好方法好建议告诉“港”地区“口”地区

“川”地区的委员。“川”地区“口”地区“港”地区的委

员再把自己的好经验好方法好建议告诉“界”地区的委员。 

萧伯纳说：你有一个苹果，我有一个苹果，我们交换一下，

我们仍然是各有一个苹果；但是，你有一个思想，我也有一

个思想，我们交换一下，我们就都有了两个思想。我最欣赏

萧伯纳先生的这句名言，但我更佩服想出“政协委员联谊会

”点子的那位政协委员。 依我看，张家四地“政协委员联谊

会”的目的是互通有无，如果没猜错的话，主要是针对张家

口张家界张家港张家川四地的旅游产业的发展交流一下经验

，做一下具体的市场调研。因为除了地名中四地都含有“张



家”二字之外，四个地区只有在旅游业的发展方面有话题有

内容，还比较近似。因此，我提醒四地的委员们，千万不要

老待在城市的宾馆里开会交流，一定要到景点上去走一走，

看一看，感受一下坝上草原的绿色旅游，看一看牧民们那一

张张被太阳晒出高原红的健康的脸。你们一定会大有感慨，

草原旅游业的兴起，的的确确给坝上的老百姓带来了收入和

实惠。如果他们知道你们是政协委员，如果他们知道你们是

为了发展四地的旅游业而来做调研工作的，善良实在的牧民

们一定会让你们这些远方的贵客免费骑他们的蒙古马在美丽

的草原上奔驰。但是，我还得提醒您，如果您是第一次骑马

，一定要骑老实一点的马，老的弱的病的残的都可以骑，千

万千万可不要骑烈马，一旦驾御失控，它是会伤人的。蒙古

包一定要住一住，最好带上MP3，一边望着草原夜空的星星

，一边听着德德玛的《草原夜色美》，在如此氛围中，我想

大家一定会产生闪光的灵感，一定会忘记白天工作的疲惫，

一定会思考出积极有效的想法和建议：关于旅游，关于发展

，关于联谊，关于。 写到这，我倒想出来一个小小的不成熟

的建议：各位政协委员：是否可以组织一个“张家口张家界

张家港张家川政协委员网上联谊会”？这样四地的委员可就

轻松多了，不必再冒着7月的酷暑赶火车跨省市到某地开会了

。一切一切都可以在网上进行，您的经验您的建议您的照片

您的信息统统可以传上去，别人也可以统统载下来，大家可

以坐在家里喝着茶轻松开会。省去了鞍马劳顿，省去了时间

空间，省去了吃喝拉撒。 我的这个建议，如果萧伯纳先生是

政协委员的话，我想，萧先生一定会同意的。（作者：杨大

民，京都律师事务所） 100Test 下载频道开通，各类考试题目
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